

## ABSTRAK

**Qurrotu Aini. 1910910108. Pengaruh pemanfaatan internet sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar mata pelajaran IPS kelas VII di SMP Negeri 10 Semarang.**

Perkembangan internet memberikan kontribusi layanan sumber belajar bagi pendidikan. Tujuan penelitian ini adalah: *pertama*, untuk mengetahui pengaruh pemanfaatan internet sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar mata pelajaran IPS kelas VII di SMP Negeri 10 Semarang. *Kedua*, untuk mengetahui hasil pemanfaatan internet sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar mata pelajaran IPS kelas VII di SMP Negeri 10 Semarang. Penelitian ini dilatar belakangi karena penerapan pemanfaatan internet yang belum sepenuhnya diterapkan oleh setiap pendidik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, jenis penelitian kuantitatif yang digunakan adalah penelitian eksperimen. Desain penelitian eksperimen yang digunakan adalah *True-Eksperimental Designs*. Sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah *purposive sampling*, terdapat 62 peserta didik yang terdiri dari dua kelompok eksperimen dan kontrol, kelas VII C sebagai kelas eksperimen dan kelas VII D sebagai kelas kontrol. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, dokumentasi dan tes. Metode analisis data dan pengujian hipotesis yang digunakan adalah *paired sample t test* dengan bantuan program IBM SPSS 24.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan rata-rata nilai antara pembelajaran yang memanfaatkan internet sebagai sumber belajar pada kelas eksperimen memperoleh angka sebesar 80.65 sedangkan pada kelas kontrol yang tidak diberikan perlakuan memperoleh angka sebesar 70.48 hal ini berpengaruh karena nilai kelas eksperimen lebih besar dari pada kelas kontrol. Dan dari hasil uji hipotesis dimana nilai thitung  $10,884 > t_{tabel} 2,228$  yang dibuktikan dengan taraf 0,05, sebagaimana dasar pengambilan keputusan dalam uji paired sampel t test. Dengan demikian bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, hal ini berarti terdapat pengaruh yang signifikan pengaruh pemanfaatan internet sebagai sumber belajar pada mata pelajaran IPS kelas VII di SMP Negeri 10 Semarang.

**Kata kunci:** *Internet sebagai sumber belajar, Hasil belajar.*